

●生活・法律相談は

◆市議会議員 高野 とも (7155)1683
 ◆市議会議員 いぬい 紳一郎 (7159)2773
 ◆元市議会議員 せのお 七重 (7146)0694
 ◆市議会議員 徳増きよ子 (7148)6871
 ◆市議会議員 小田 桐たかし (7154)0878
 ◆元市議会議員

●サラ金、交通事故、遺産相続、借地借家、教育、医療、年金、住宅、パート労働、介護、その他、困ったこと、わからないこと、どんなことでも気軽ににおよせ下さい。

流山民報

2008年4月号
第157号

編集発行人
 日本共産党流山市議団
 流山市加4-1688
 TEL/FAX(7157)6140
 E-Mail:kfbkd645@ybb.ne.jp
 http://www.geocities.jp/kfbkd645/index.htm

「長生きは罪ですか」「年金天引きは許せない」

後期高齢者医療制度は廃止を!

日本共産党



桜に囲まれた小山小学校。来年には伐採される予定です

道路財源一般化、キャン・ン・いすゞ…派遣から直接雇用へ

一緒に、新しい政治の流れを広げましょう

4月から実施された後期高齢者医療制度。「まるでうば捨て山だ」との強い怒りが渦巻いています。また、「今までのような医療は受けられるのか」などの不安も広がっています。

廃止法案を提出。何としてもやめさせるためにがんばっています。

国民と力合わせて奮闘

日本共産党

年寄りはどうせ治らない、いざれ死ぬのだからと医療費を削減する。長寿を喜べない政治では、日本の未来はありません。

日本共産党など野党4党が一致団結して、衆議院に

日本共産党の志位委員長が、国会で違法な派遣労働を告発。キャン・ン・いすゞの直接雇用への切り替えなどの力になりました。

道路特定財源の一般化や暫定税率の期限切れによる

ガソリン値下げ。国民の世論と運動で、政治は必ず動きます。力を合わせて、新しい政治の流れを広げましょう。

H20年予算 市民には負担増 開発はさらに推進

流山市の平成20年度予算は、公民館や駐車場の有料化、駐輪場料金引き上げを押し付けるいっぽう、自然を破壊する区画整理事業や

小山小学校移転などTX沿線開発をさらに推進するものです。



このままでは、将来に莫大な不良債権を残すことになり、地方自治体の仕事は、住民の福祉を守ることです。日本共産党は、キツパリ反対しました。

市民の声届け 提案実る

日本共産党は、アンケートで寄せられたみなさんの願いを、予算要望として提出してきました。

新年度予算には、こんにちは赤ちゃん訪問事業、介護利用者への紙おむつ支給拡大、学校施設の耐震化、民間住宅への耐震化助成、初石駅エレベーター設置など数多くの要望が反映されています。引き続き、住みやすいまちづくりをすすめます。

ごみ問題シンポジウムを開催

有料化で本当にごみ減るのでしょうか

3月22日、流山革新懇(準備会)主催のシンポジウム「ごみ有料化でごみは減らせるのか」が開催され、会場いっぱい100人が参加しました。パネラーとして、環境資源・廃棄物研究家の岩佐恵美さん、流山市の松本環境部長などが発言。ごみ有料化の年はいったんごみは減るが、その後は増える傾向があり、「お金を出せばごみをいくら

出してもいい」という意識も生まれるとの意見や、全国のごみ減量化でがんばっている自治体の例も紹介され、会場から多くの意見が出されるなど、活発な話し合いが行われました。3月末に、廃棄物審議会から「ごみ処理有料化が必要」との答申が出されましたが、本当に有料化でごみは減るのでしょうか。

議案・意見書	日本共産党	民主党	公明党	社民党	緑の会
H20年度一般会計予算	×	○	○	○	○
公民館有料化条例	×	○	○	×	○
自転車駐輪場料金値上げ条例	×	○	○	×	○
後期高齢者医療条例	×	○	○	○	○
輸入食品の検査体制強化を求める意見書	○	×	×	○	×
道路特定財源の一般化を求める意見書	○	×	×	○	×

「一円まで市民から取り上げる」市政から くらしを守る市政へ

日本共産党



市議会議員
高野 とも



市議会議員
いぬい紳一郎



市議会議員
小田桐たかし



市議会議員
徳増きよ子

物価高やおとしよりいじめの医療改悪がすすめられる中、開かれた3月議会。深刻な市民のくらしをどう守るのか、地方自治体としての役割が問われました。日本共産党は、「住民が主人公」の立場から、巨額開発優先の市政の転換を求めて、積極的な提案を行いました。

【市民負担増】

公民館有料化・駐輪場料金の値上げは許せない

「利用しない市民もいるから」という理由で決定された公民館など公共施設の有料化と、駐輪場料金の値上げ。

社会教育を推進するための施設の有料化は、市民のさまざまな活動を阻害します。また、最高で年7200円（2・4倍）にもなる駐輪場料金。家族で自転車を利用して

「増える場合、たいへんな負担増です。」

日本共産党が実施したアンケートでも、市のパブリックコメントでも、反対の声が圧倒的でした。

4月からいっせいに物価が引き上げられた中、こんな負担増は許せません。市民の声を、もっと聞くべきです。

【高齢者福祉】

老人福祉の予算(一人当たり)5年で25%も削減

医療でも、介護でも、年金でもお年寄りいじめの政治が横行。その根っこにあるのが、貧困と格差をひろげる社会保障の「構造改革」です。

「耐え難い苦痛と生活・生存の危機をもたらしているのでは」との質問に、市長は「高齢者の負担増

は避けられない」と、深刻な事態に背をむけています。流山市の一人当たりの老人福祉予算を大幅に削っても、「痛み」を感じていません。

生涯にわたって人間らしく生きることができ、社会をめざして、力を合

【子育て支援】

保育は公的責任で待機児解消を

保育所待機児は、今年2月現在、108名と深刻な事態。学童クラブも入所が困難に。大量の住宅供給を許可しておきながら、計画的な施設整備を怠ったことが原因です。

児童福祉法は、「保育に欠ける子どもたちに保



ムダと浪費のTX沿線開発

無理な計画で進捗率は12%

沿線での巨大開発がスタートしてから今年で10年。しかし、面積ベースの進捗率は12%（平成19年度末）。あと何十年もかかるのではないのでしょうか。それでも、これまでに市負担額は263億円。支出予定額の57%にも達しています。

260億円のハコモノ事業に基金設立

開発をさらに促進するための基金を新たに設置。総事業費約260億円のうち沿線開発関連に93%。人口増が不明ななか、学校や図書館、体育館を次々新設するというのです。緊急性や必要性があるのでしょうか。

【グリーンバス】

市民の願いで見直しへ

ぐりーんバス導入から2年が経過しましたが、バスが走っていない地域のみなさんの要望は、ますます大きくなっています。

当局は「採算性も考慮し、新規路線導入が可能となるよう調査する。平成21年3月の運行開始に向けて準備をすすめる」

保育を提供することは自治体の責務」としています。日本共産党の質問に、と約束しました。

と答弁しました。

日本共産党は、埼玉県

のデマンドバスを視察。

センターに予約を入れ、

自宅から希望の施設へ往復でき、住民に喜ばれているドア・ツー・ドアのバスです。流山市でも導入すべきと提案しました。

身近な要求実現

運河駅前旧県道の路肩の段差解消

高野 とも



バス停に雨よけの屋根を設置

加2号公園 いぬい紳一郎



守谷県道踏切前の歩道段差が解消

小田桐たかし



名都借交差点に信号機設置へ測量を約束

徳増きよ子

